

Le président du Kenya inaugure l'ambassade de son pays à La Havane



La Havane, 17 mars, (RHC).- Le président du Kenya, Uhuru Kenyatta, a officiellement inauguré ce vendredi à La Havane l'ambassade de son pays à Cuba.

Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères a assisté à la cérémonie.

Le chef de la diplomatie cubaine et Monica Juma, ministre du Commerce extérieur du Kenya, ont signé, dans le cadre

de cette cérémonie, un accord pour l'exemption de visas à l'intention du personnel diplomatique et des fonctionnaires des gouvernements des deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157766-le-president-du-kenya-inaugure-lambassade-de-son-pays-a-la-havane>



Radio Habana Cuba